

Nominada a la distinción

MAESTRO UNIVERSITARIO



Mónica García Solarte

Profesora Titular

Adscrita Al Departamento de Administración y Organizaciones

26 años de servicio

Sustentación de la nominación:

La profesora Mónica García Solarte se encuentra vinculada como profesora nombrada de tiempo completo en la Universidad del Valle desde 1994. En su tiempo de vinculación ha contribuido significativamente en el proyecto formativo de profesionales en las Ciencias de la Administración en el área de desarrollo académico de Gestión Humana, destacándose en su desempeño docente en asignaturas como Liderazgo Empresarial, Gestión del Talento Humano, Desarrollo Organizacional, entre otras, a nivel de pregrado y de posgrado, lo que se refleja en una evaluación docente cuyo resultado se sostiene en los más altos estándares.

Adicionalmente, la profesora Mónica ha sido directora de un significativo número de trabajos de grado a nivel de pre y posgrado, donde ha tenido la oportunidad de aplicar su conocimiento tanto en la guía a los estudiantes para la obtención de su título, como para ampliar sus posibilidades de profundizar la investigación y generar impacto con los resultados obtenidos en beneficio del proceso de aprendizaje y formación del más alto nivel.

Su gestión ha logrado impactos positivos en la Dirección del Programa de Administración de Empresas, la Vicedecanatura de Investigaciones y Posgrados y, más recientemente, la Vicedecanatura Académica, logrando liderar la primera parte del proceso de reforma conducente a la configuración de los núcleos comunes de formación para los programas académicos de la Facultad de Ciencias de la Administración.

La profesora García es Ingeniera Industrial y Magíster en Administración de Empresas de la Universidad del Valle; Master of Management de la Universidad de Tulane y Doctora en Administración y Dirección de Empresas de la Universidad Politécnica de Cartagena, España. Es miembro activa del Grupo de Investigación en Humanismo y Gestión, con la categoría A de Colciencias, donde ha desarrollado una vasta producción intelectual con una relevancia que le ha conducido a acumular más de 1300 citas, un índice h de 16 y un índice i10 de 23, a la fecha.

Tanto de las observaciones realizadas en la evaluación docente, además de sus resultados cuantitativos destacables, la opinión de los estudiantes enfatiza en su calidad humana, sus habilidades pedagógicas y su competencia profesional y dominio de los temas impartidos. En opinión de sus colegas, la profesora García se destaca por la seriedad, la disciplina y el amplio conocimiento que tiene de la Universidad y de su gestión, lo que le ha valido el reconocimiento de sus compañeros tanto en sus logros académicos y profesionales como en su gestión en los cargos que han sido mencionados anteriormente.

La profesora García ha impulsado en la Facultad el programa de Consejería Estudiantil, que le permite a los estudiantes escuchar y ser escuchados por docentes capacitados en consejería, en un espacio en el que pueden desahogarse de sus problemas personales y profesionales, siendo la profesora misma una de las consejeras más reconocidas de la Facultad, siempre teniendo sus puertas abiertas para escuchar a quien lo necesita.